ENIS ITF JUNIOR

Carlos Bautista Enrique cae en Francia

El tenista manzanareño Carlos Bautista Enrique, del Club de Tenis Cerro del Espino de Membrilla, fue apeado por el británico Joshua Ward-Hibbert (6-4, 6-4) en el Torneo Internacional Junior Saint-Cyprien que se está disputando en Francia. Tras pasar las dos primeras rondas de la previa ante los franceses Almeida (6-2 y 6-0) y Devoize (6-3 y 6-2), el tenista de Manzanares no pudo acceder al cuadro final tras caer ante el prometedor británico, semifinalista la pasada semana en el Torneo de Andorra.

TENIS DE MESA TERCERA DIVISIÓN

Buen balance para el TM Ciudad Real

El TM Ciudad Real consiguió cuatro puntos en los tres encuentros disputados el pasado fin de semana, correspondientes a la Tercera División. Así, el equipo capitalino cedió el viernes ante el TM Miguelturra (2-4), pero venció por 1-5 al Albacete TM y 0-6 al CP Severo Ochoa el sábado en la capital albaceteña. Este fin de semana regresan las ligas nacionales. El TM Miguelturra, de División de Honor, recibirá a uno de los equipos fuertes del grupo, el CD Cártama murciano. En Segunda, el Manteniplus Tomelloso recibe al Olías del Rey y el TM Ciudad Real visitará al líder, el TM Jaén.

TIRO CON ARCO

Gran expectación en Argamasilla

El próximo domingo se celebrará en Argamasilla de Calatrava el II Trofeo de tiro con arco de esta localidad, organizado por el Club Viarca y patrocinado por el Ayuntamiento del municipio, y que se prevé como uno de los acontecimientos deportivos más destacados del año. La organización espera la participación de más de 80 tiradores procedentes de diferentes puntos del territorio nacional. La competición comenzará a las 10 de la mañana en el pabellón polideportivo de Argamasilla de Calatrava y la entrada es gratuita.

BOLOS Y PETANCA



Convivencia en Almadén. Medio millar de personas participaron en una nueva jornada de convivencia que la Asociación Elemental para el ocio de la petanca y los bolos celebró en Almadén, con la participación de jugadores procedentes de Agudo, Fontanosas, Piedrabuena, Abenójar y Almadén. /LT

DARDOS

XIX CAMPEONATO NACIONAL



Gran éxito. Marcos Pinilla, en categoría individual, y el equipo 'Las Xiquitinas' lograron la primera plaza en el XIX Campeonato Nacional de Dardos Electrónicos celebrado en Salou (Tarragona), para alegría de Puertollano y Argamasilla de Calatrava, de donde proceden. Pinilla participará en el Europeo de 2010 y 'Las Xiquitinas' competirán en el Mundial de Las Vegas. Además, 'Las Amazonas' fueron cuartas. /LT

CICLISMO



Marcos Jurado (centro) y Jesús Alberto Rubio (izquierda) /

Un **brillante** presente, un futuro **incierto**

Los éxitos de los jóvenes ciclistas de la provincia durante 2009 contrastan con la ausencia de un equipo sub 23 que les aglutine

EDUARDO GÓMEZ / CIUDAD REAL

a temporada ciclista 2009 ha sido una de las más exitosas para el ciclismo de la provincia en sus categorías inferiores. Ciclistas como Arturo Mora y Pedro Merino han sido segundo y tercero en el ranking nacional y ya tienen confirmado su paso al profesionalismo con el Caja Rural y el Footon Servetto. Además, otro joven de gran proyección, José Vicente Toribio, volverá a profesionales con la primera escuadra del Andalucía Cajasur tras un año espléndido en el filial andaluz, donde ha coincidido con otros jóvenes valores que reclaman también a gritos una oportunidad con los mejores, caso por ejemplo de José Luis Cano.

Bajando un peldaño, en categoría junior, las escuadras Rualje y Fenavin han llevado un año más el nombre de la provincia por toda España, con éxitos individuales, como los obtenidos, por citar sólo unos ejemplos, por Jesús Alberto Rubio, Pedro García, Marcos Jurado o Carlos Carrero.

Los números no engañan. En categoría elite y sub 23, la Federación de Castilla-La Mancha ha sido tercera, sólo superada por Valencia y Madrid, mientras que en junior Castilla-La Mancha fue segunda por detrás de Castilla y León, con el Rualje en el tercer puesto y el Fenavin octavo en una lista formada por sesenta equipos de todo el país.

Estos datos, sin embargo, tienen una lectura a corto plazo mucho menos alentadora. Las posibilidades de que un corredor junior LAS CIFRAS

ha concluido la Federación Territorial en el ranking nacional junior de esta temporada, según los puntos obtenidos por los corredores adscritos a la misma en 2009.

ha finalizado la Federación de Castilla-La Mancha en el ranking nacional de la categoría elite y sub 23

en el ranking nacional junior ha concluido la temporada el Rualje de Tomelloso.

en el ranking nacional junior ha sido el Fenavin, en una lista integrada por 60 conjuntos.

200.000 euros es la cantidad que un equipo sub 23 de auténticas garantías puede tener de presupuesto.

pase a sub 23 y de que un sub 23 haga lo propio a profesionales cada vez son menores por la ausencia de equipos, motivada a su vez por una alarmante escasez de patrocinadores.

Por ejemplo, siete corredores del Fenavin acaban de concluir su etapa como junior y únicamente dos seguirán como sub 23 y en conjuntos del País Vasco, con el sacrificio que eso supone para las familias económicamente y en forma de desplazamientos.

De todo ello se deduce que

grandes ciclistas de categoría junior o incluso cadete tienen que dejar la bicicleta al no poder compatibilizarlo con sus estudios o por la falta de equipos cerca de sus localidades.

Varias comunidades autónomas que anteriormente se han encontrado con este problema apostaron por apoyar la base creando estructuras de equipos en todos sus escalones o a través de conjuntos filiales, como el País Vasco, Andalucía, Murcia o Galicia. En estas regiones ha existido una fuerte apuesta por el ciclismo de base como cantera posterior para sus equipos profesionales.

En el caso de Ciudad Real, este apoyo ha venido principalmente de la Diputación a través del equipo Fenavin. Pero la ayuda de la institución provincial para dar un paso adelante resulta insuficiente si no va acompañada de otros patrocinadores, públicos o privados, necesarios para formar un equipo sub 23 de carácter regional que aglutine a los corredores manchegos. Necesidad que es aun más acuciante si se tiene en cuenta que estamos ante una generación excepcional de ciclistas y que puede que no se repita en muchos años.

Según diversas fuentes consultadas, un conjunto sub 23 de garantías puede tener un presupuesto cercano a los 200.000 euros, una cifra que ahora separa a un grupo de excelentes corredores jóvenes de un futuro prometedor por la ausencia de equipos donde mostrar su calidad, lo que les lleva al final a abandonar la práctica deportiva.